



"Bis 2017 nicht einmal jedes zweite angekündigte Gaskraftwerk"

*(vom 12.12.2011)*

**Bei den in Bau befindlichen deutschen Kraftwerksprojekten spielt Erdgas eine geringe Rolle, und von den 20 für 2017 angekündigten Gaskraftwerks-Projekten werden „bestenfalls“ neun umgesetzt werden.**

Diese Einschätzung äußern die energiewirtschaftlichen Beratungsunternehmen Enerlytics und Nevento Group heute in einer Pressemitteilung. Demnach werden von den in Bau befindlichen 16 Blöcken nur drei mit Erdgas betrieben werden, mit einem Anteil von nur 1 GW an der installierten Gesamtleistung von 12,4 GW. Der Rest werde mit Stein- oder Braunkohle laufen. Und von den von Projektentwicklern für die Bauzeit ab 2014 mit Inbetriebnahme bis 2017 angekündigten 13,4 GW installierter Kraftwerkskapazität in 20 Blöcken kämen „bei genauer Betrachtung“ höchstens 5,2 GW in neun Blöcken innerhalb des selbstgesetzten Zeitplans. Davon seien die meisten wiederum „nur“ Ersatzkraftwerke für alte Meiler. Andererseits seien alle diese Projekte mitsamt Wärmeauskopplung geplant, was sie dauerhaft wirtschaftlich mache. Die Beratungsunternehmen empfehlen ihren Kunden ebenfalls, angesichts drohender unwirtschaftlicher Betriebsstundenzahlen „eher zurückhaltend“ zu investieren. (geo)

« zurück zum Tagesticker